

La UJI busca equipo para un rally ecológico - Mediterráneo - 05/07/2016

TODO EL PERSONAL PUEDE PARTICIPAR

La UJI busca equipo para un rally ecológico

► Las pruebas tienen lugar desde hoy al 7 de julio en el propio centro

|| REDACCIÓN
CASTELLÓN

La Fundación para la Eficiencia Energética (f2e) inicia hoy la selección del equipo que participará en el III Eco Rally de la Comunitat Valenciana, una prueba de motor que busca promover la conducción eficiente y el uso sostenible del automóvil.

La búsqueda de candidatos se

realizará hasta el próximo 7 de julio en el vestíbulo del edificio de la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales de la UJI. En ellas, podrá participar el personal del centro universitario, de modo que todos los interesados tendrán la oportunidad de probar su simulador de conducción eficiente.

Entre todos los participantes, se escogerá a los seis mejores conductores, de los cuales saldrán los dos miembros que representarán a la Fundación f2e en este rally autonómico. ≡